



La Gran Carpa



Por **Redacción El Economista**

Miércoles 04 de Septiembre de 2024 - 00:19

Malabarista

Las marchas a favor del Poder Judicial continuarán. El Frente Cívico Nacional y demás organizaciones que son afines se mantienen firmes para salir a las calles el próximo 8 de septiembre, el recorrido será del Ángel de la Independencia al Senado de la República, sede donde continuará la discusión de la reforma al PJF. Sin embargo, en caso de que avance antes de lo previsto se cambiará la fecha. De ser necesario, advierten las organizaciones, que se sumarán a la toma del Congreso y otras acciones a las que nos convoquen las y los trabajadores del PJF en paro.